



## GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Lunes, 16 de enero de 2023

## El Boletín Oficial del Principado registró en diciembre la mayor cifra de publicaciones de su historia reciente

- El Bopa divulgó el mes pasado 1.619 anuncios y 13.855 páginas, el número más elevado de los últimos cinco años
- El servicio ha reducido los plazos de las notificaciones de 14 a 10 días hábiles

El Boletín Oficial del Principado de Asturias (Bopa) registró en diciembre el mayor número de publicaciones de su historia reciente: 1.619 anuncios y 13.855 páginas, cifras muy superiores a las del mismo periodo de años anteriores, en los que la media de anuncios se situaba en el millar y el número de páginas apenas superaba las 6.000.

Los 1.619 anuncios de diciembre de 2022 suponen un incremento del 52,45% respecto a la media de los cuatro años anteriores (2018-2021), que fue de con 1.062. La mayoría de estas publicaciones están relacionadas con procesos de estabilización de personal de ayuntamientos (411 casos), y consejerías (295 casos).

El número de páginas publicadas también se incrementó notablemente, en concreto, un 165% más que la media de los cuatro años anteriores, situada en 5.232. Este aumento se debe a que los anuncios han pasado de ocupar una media de 3,93 páginas en 2018 a alcanzar las 8,55 en 2022.







Durante esta legislatura, el Bopa ha actualizado su carta de servicios en dos ocasiones y ha logrado reducir los plazos de publicación ordinaria de 14 a 10 días hábiles. Este cambio ha supuesto una considerable mejora de los tiempos de respuesta de las distintas administraciones en el Principado, en ámbitos tan distintos como normativa, subvenciones, oposiciones o autorizaciones.

En este periodo, marcado en gran medida por la pandemia de la covid, el Bopa ha adquirido gran protagonismo y se ha convertido en una referencia para la sociedad asturiana a la hora de conocer las medidas, restricciones o ayudas relacionadas con la crisis sanitaria. Esta circunstancia ha tenido otras consecuencias, como el significativo crecimiento de sus seguidores en redes sociales, que han pasado de los 3.735 que tenía en Twitter en 2019, a los 11.257 actuales.

El director general de Gobernanza Pública, Transparencia, Participación Ciudadana y Agenda 2030, José Antonio Garmón, ha destacado que "en el mandato más difícil y en su mes más complejo, el esfuerzo y el compromiso del personal del Bopa han estado a la altura de lo que las administraciones públicas y la sociedad asturiana demandaban. Por eso "Desde el Gobierno del Principado queremos destacar su trabajo y agradecer su buen hacer y su dedicación", ha añadido.